



花は咲く

「花は咲く」はホームページにも掲載します

桜の花のつぼみがほころぶ4月4日、29名の新入生を迎える、本年度は全校児童180名（家庭数133件）、全8クラスで令和7年度がスタートしました。それぞれの色をした花が咲き、どんな実をつけれるか楽しみです。本年も引き続きよろしくお願ひいたします

入学式・一年生を迎える会

★入学式

花冷えではありましたが、天気に恵まれ太陽の温かい日差しが降り注ぐ中、大きなランドセルを背負った子ども達が目を輝かせて入学してきました。

★1年生を迎える会



22日には、6年生児童会の皆さんによる1年生を迎える会が開かれました。6年生とつないで入場し、全校でじゃんけん列車や友だち作りゲームを楽しみました。学年の垣根をこえたじゃんけん列車ではどんどんつながり、4年生児童がじゃんけんに勝ち続け優勝しました。



桜満開、お花見給食

今年は、桜が開花してから寒い日が続き、比較的長い期間、桜の花を楽しむことができました。

学年縦割りのなかよし学級で、お花見給食を行いました。

高学年が、下の学年の給食を運んで用意を手伝い、桜の下で食べていました。

桜が散った後は、桜の絨毯でピンク色に染まりとてもきれいでした。

参観日がありました

授業参観では多くの保護者の皆様に、授業の様子を見ていただきました。進級し、心機一転した子ども達は、昨年よりさらに成長した姿だったのでないでしょうか。

今年は、「対話したくなる」授業を通して、人と関わる心地よさを実感し、学ぶ楽しさや充実感を味わうことを目標に、教育活動全体で取り組んでいきます。



安全教育

★交通安全教室

新入生は、入学式から1週間は、学校生活に慣れることと安全に下校するための下校指導を行いました。15日には、全校で交通安全教室を開催し、安全な登下校と自転車の乗り方を学ぶ機会がありました。

校外で危険な姿を見かけたら学校へご連絡をお願いします。児童が命を守る行動ができるよう、地域・保護者のご協力をいただきながら、指導をしてまいります。よろしくお願ひします。

★避難訓練

4月10日（水）に調理室から出火をした想定で、避難訓練をしました。新年度がスタートして教室が変わったこともあり、どの学年も避難経路を確認した上で、実際に避難しました。

消防署よりお越しいただいた消防士さんからは、避難がスムーズに行われたことをお褒めいただきました。

6年生の代表者と職員の代表者による消火訓練を行いました。



重要

「学校の活動中に震度5弱以上の地震が発生した場合、「連絡がなくても（交通手段が遮断された場合でも）、児童生徒を留め置き、原則として、保護者に直接引き渡す」と、須坂市内全小中学校の申し合わせ事項となっています。

6月11日（水）には相森中学校区合同引き渡し訓練があります。各ご家庭は、交通手段が遮断された場合は歩いて各学校にお迎えに来なければならなくなることを想定し、①誰が誰（兄弟姉妹）をお迎えに行くのか、②お迎えの順番(中学校→小学校（→保育園）等を話し合ってみんなで理解しておくことが重要です。（訓練当日は校庭を開放し終車できるようにする予定です）

セルフ式資源回収、ご協力をお願いします

5月10日・11日は、学校ロータリにあるコンテナに各地区から新聞・段ボール・空き缶等を資源として回収させていただきます。提供いただく収益は、本校の教育活動（特にスキー教室の補助）やPTA活動の費用の一部として大切に使わせていただきます。是非、ご家庭の資源を学校へお持ちください。



学校からの連絡とお願い

「totoru」を導入いただきありがとうございました。運動会等の行事順延等の連絡にも使用します。ご理解とご協力をお願いします。

携帯電話の買い換えや契約変更

等で連絡が届かないケースがあります。その場合は個人宛に通知いたしましたQRコードにより再設定をお願いいたします。なお、一定時間が過ぎると配布したQRコードで登録できない場合があります。その場合は、再発行しますので学校へご連絡ください。



欠席や遅刻について

- ① 「totoru」にご入力ください。(朝、8時10分以降は電話でご連絡ください。)
- ② 新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等、感染症の場合は、学校へ電話でご報告ください。
- ③ ご家庭からの欠席等の連絡がない場合は、学校から問い合わせをいたします。

学校からの緊急連絡について

「totoru」を通して連絡をします。学校だよりや学級通信等は、今まで通りお子さんを通して配布します。

保護者からの、夜間や休日の緊急連絡について

平日の夜間や登校日ではない日は留守番電話対応となります。

※緊急の場合は、須坂市(026-245-1400)へご連絡いただくと、学校へ伝達されます。

学習用タブレット(ipad)について

- ・学習用ICT端末(タブレット、iPad)は市教育委員会からご家庭へ貸し出しています。
- ・機器の破損や消失があった場合にはすぐにご連絡をお願いします。
- ・ICT端末は学習で使用するためのツールです。先日お配りした使用のルールを参考に、家の使用についてお子さんと確認をしてください。

携帯電話について

須坂市では、学習に不要であることから、学校へ携帯電話を持参することが原則として禁止となっております。

相談窓口をお気軽にご活用ください。

(1) スクールカウンセラーによる相談

- スクールカウンセラー 高橋 優子 先生
本校の他、相森中学校・森上小学校・豊洲小学校を担当されています。
- 相談内容：子育て、子どもの性格、家庭での悩み、学校の人間関係等々(先生・友人関係等)
- 対象者：本校の児童生徒・保護者
- 予約窓口：養護教諭・教頭・担任等
※ 相談内容は予約の際に、伝えていただく必要はありません。
- 予約日：別途通知の通りですが、相森中学校の予定の日であれば調整いただける場合もあります。

(2) セクハラ・パワハラ相談窓口

- 相談担当者：教頭 養護教諭 教務主任 (窓口は広く設置しています。)

(3) 発達に関する相談窓口

- 相談担当者：特別支援コーディネーター(教頭・勇組担任・明組担任・学級担任)
学習に困難さがあることや、集団の中で行動することに違和感があるなど、成長の過程で不安がある等々

★(1)～(3)予約方法

電話や連絡帳等で日程を調整します。緊急の場合は、この限りではありません。

